

04.09.2013

## General André Cox nun auf Facebook, Twitter und mit eigener Website



Ab sofort gibt es mehrere Möglichkeiten, online über die Aktivitäten von General André Cox auf dem Laufenden zu bleiben.

Seine Website unter [www.salvationarmy.org/thegeneral](http://www.salvationarmy.org/thegeneral) wird aktuelle Meldungen von seinen offiziellen Terminen bereithalten sowie Berichte und Fotos seiner Besuche von Heilsarmee-Standorten in den 126 Ländern, wo die Heilsarmee aktiv ist. Auch das weltweite Gebetstreffen, das jeden Donnerstag stattfindet, wird weiterhin ein wichtiger Bestandteil der Generals-Website sein. Salutisten und Freunde sind herzlich eingeladen, am Gebet für den weltweiten Auftrag der Heilsarmee teilzunehmen.

Darüber hinaus kann man dem General auch auf Twitter folgen ([@GeneralAndreCox](https://twitter.com/GeneralAndreCox)) und erstmalig auch auf Facebook ([www.facebook.com/GeneralAndreCox](http://www.facebook.com/GeneralAndreCox)).

Die Website, Facebook-Seite sowie der Twitter-Kanal gibt Salutisten und Freunden der Heilsarmee die Möglichkeit, sich über die Arbeit des Generals zu informieren. Über verschiedene Funktionen, die die Social-Media-Plattformen anbieten, können Beiträge aber auch kommentiert, "geliked" und geteilt werden.

